



## MOUVEMENTS DE PERSONNEL

### *une relève assurée*

Après le départ en retraite de Yves Benoît l'an passé, c'est Françoise Philippe, adjointe technique à l'animation et entretien à l'école de Leuhan depuis le 15 avril 2002, qui a fait valoir ses droits à la retraite à compter du 1<sup>er</sup> avril 2021.

Sarah Marin a donc intégré l'équipe en charge de l'école de Leuhan le 4 janvier 2021, d'abord en remplacement de congés maladie et maintenant en contrat à durée déterminée jusqu'au 31 juillet 2021. Une stagiairisation lui sera proposée à la rentrée de septembre.

Pour assurer le respect du protocole sanitaire lié au Covid-19, concernant la distanciation entre les groupes d'élèves à la cantine, Marion Guillou est en contrat à durée déterminée depuis le mois de janvier et jusqu'au mois de juin, pour assurer la surveillance des enfants au restaurant scolaire.

Autre mouvement de personnel, c'est le départ de Caroline Konczyklo pour la mairie de Coray le 24 janvier 2021 et l'arrivée de Séverine Dupinet à compter du 18 janvier 2021.

Bienvenue à tous ces nouveaux agents sur la commune et nous leur souhaitons beaucoup de réussite dans l'exercice de leur fonction.



Sarah Marin et  
Séverine Dupinet

## NOUVEAUX ARRIVANTS

### *un accueil dans un meilleur contexte*

Pour cause de Covid, la réception des nouveaux arrivants n'a pu avoir lieu fin 2020. Un courrier de bienvenue leur a été adressé personnellement, les invitant à prendre rendez-vous à la mairie afin que les élus puissent leur présenter la commune ainsi que les différentes activités et festivités qui se déroulent tout au long de l'année. Si les circonstances le permettent, ils seront à nouveau invités avec les nouveaux arrivants 2021 pour un moment de convivialité à la fin de l'année.

## LABEL ÉCOLE NUMÉRIQUE

### *changement du parc informatique*

Après avoir répondu à l'appel à projets dans le cadre du tout numérique, l'école de Leuhan a été retenue. Des devis ont donc été réalisés pour l'achat d'ordinateurs, vidéoprojecteur, caméras... pour un montant total de 4403,33 € TTC subventionnables à 50 %.

## COMMUNICATION

### *des flyers promotionnels*

Afin de faire connaître notre commune et donner envie aux personnes de s'y installer, des flyers ont été réalisés. Ceux-ci listent tous les avantages de venir s'installer sur notre commune. Ils ont été déposés dans les agences immobilières et notariales environnantes.



PRIMO-ACCÉDANT

## *une aide de la communauté de communes*

La Communauté de Communes de Haute Cornouaille tient à aider ses habitants à accéder, pour leur premier logement, à la propriété d'un logement ancien. C'est dans ce cadre qu'une subvention pouvant aller de 2 000 à 5 000 € peut être obtenue, sous certaines conditions et notamment des conditions de ressources, avec une clause anti-spéculative.

### CONTACT :

Communauté de Communes  
de Haute Cornouaille

6, rue de Morlaix

29520 Châteauneuf-du-Faou

Tél. 02 98 73 25 36

Site web : [www.hautecornouaille.fr](http://www.hautecornouaille.fr)



GÂS DE LEUHAN

## *Succès du repas à emporter*

Le repas à emporter organisé le 10 avril dernier par le club de foot a fait l'unanimité. Au menu : poulet sauce curry ou au cidre, riz et tarte aux pommes.

AMÉNAGEMENT DU BOURG

## *réunion de travail CAUE*

Le jeudi 18 mars 2021, les élus de Leuhan étaient invités à une journée de travail sur la redynamisation et la rénovation du bourg, autour de Constance Fernandois et Gwladys Poullain, architectes au Cabinet d'Architecture, d'Urbanisme et d'Environnement, organisme public d'aide aux communes (CAUE).

### **Une réflexion prospective, autour d'une méthodologie éprouvée**

La matinée, centrée sur l'existant (bâtiments et terrains communaux) ainsi que sur la méthode de travail proposée, s'est conclue par un tour du bourg pour visualiser les atouts et les points noirs (telle une partie du quartier entre la rue de la mairie et la place de l'église) ; Les personnes du CAUE ont pu engranger un maximum d'informations complémentaires, et prendre de nombreuses photos.

L'après-midi a permis de revenir, sur plans cette fois-ci, sur chaque bâtiment ou terrain concerné, et d'en aborder les contraintes (architecturales, environnementales, voire sanitaires) à prendre en compte pour chaque projet futur. Le CAUE apporte ici son expérience en termes de conduite de projet, d'aide au choix et à la formalisation des priorités.

### **Un rendu rapide de cette première phase**

Un nouveau rendez-vous s'est déroulé le 7 mai dernier, où de premières ébauches ont pu être présentées ; Était également présente à la réunion Madame Fossey, Directrice du FIA (Finistère Ingénierie Assistance, en matière d'assistance à la maîtrise d'ouvrage), qui seront rejoint par la suite par l'ALECOB (Agence Locale de Maîtrise de l'Énergie du Centre Ouest Bretagne), tous devant accompagner les élus dans cette démarche globale, jusqu'aux réalisations proprement dites. Seront intégrés dans cet appui, la recherche et l'aide au montage des dossiers de subventions, une aide au choix des priorités, ainsi que le processus de consultation des habitants.



NOS AMIS À 4 PATTES :

## ***pour mieux vivre tous ensemble...***



Depuis quelques temps, plusieurs déclarations ont été reçues en mairie à propos des nuisances produites par la présence en trop grand nombre de chats « errants » dans le bourg et ses environs ainsi que l'état de l'aire de jeux qui est remplie de déjections canines. Cela est inacceptable et nous comptons sur le civisme des propriétaires pour mettre fin à ce problème.

Il est aussi indispensable de faire identifier son animal (tatouage ou puçage obligatoire depuis 2012), afin que la commune puisse en retrouver le propriétaire. Dans le cas contraire, elle est dans l'obligation de faire appel à un prestataire afin de récupérer l'animal considéré comme abandonné.

Un autre point, tout aussi essentiel, concerne la maîtrise des naissances. Encore trop de gens prennent un chaton sans réfléchir à la vitesse à laquelle il va contribuer à la multiplication de la population féline. Or on parle ici de croissance exponentielle. Il est donc tout aussi indispensable, pour leur qualité de vie et leur santé, que les propriétaires prévoient la stérilisation de leurs animaux.

Avec l'aide de tout le monde, nous réussirons à ce que tout rentre dans l'ordre et que la cohabitation avec nos « amis à quatre pattes » ne soit plus que du bonheur...

RECYCLAGE ET DÉCHETS

## ***des espaces aménagés***

Depuis début janvier, l'ensemble des espaces poubelles a été entièrement nettoyé et remis en état. Un panneau de rappel au civisme a été installé. Si malgré tout des efforts ne sont pas faits pour maintenir ces espaces propres, une vidéo-surveillance sera mise en place afin de repérer les incivilités et des sanctions seront appliquées. Nous comptons donc sur le civisme de chacun, en particulier à l'approche de la saison touristique.

CONCOURS DES MAISONS FLEURIES

## ***cherchez l'originalité !***

Les bulletins d'inscription pour le concours intercommunal « Jardins et Maisons fleuries 2021 » sont disponibles en mairie ou sur le site internet de la commune : [www.leuhan.fr](http://www.leuhan.fr). Pour participer, vous devez remplir le dossier et le retourner pour le 17 juin 2021. Le jury se déplacera du 21 au 23 Juin 2021.



LUDOTHÈQUE

## ***reprise des animations pour les enfants***

La ludothèque est un service proposé aux habitants du territoire de haute Cornouaille, pour petits et grands. Il s'agit d'une animation autour de jeux de société. Les activités reprendront dès le mois de septembre à la salle polyvalente. Actuellement, la malle aux jeux est disponible à la bibliothèque aux horaires d'ouverture.

CENTRE SOCIAL  
ULAMiR AULNE

## activités pour tous

L'ULAMiR Aulne, « Union Locale pour l'Animation en Milieu Rural » est une association intercommunale d'éducation populaire et d'animation, agréée « centre social » par la Caisse d'Allocations Familiales du Finistère depuis 1996.

Bénévoles & professionnels échangent et construisent un projet de développement sur le territoire de Haute Cornouaille regroupant 11 communes : Châteauneuf-du-Faou, Collorec, Coray, Landeleau, Laz, Leuhan, Plonévez du Faou, Saint-Goazec, Saint-Thois, Spézet et Trégourez afin d'y proposer un large choix d'activités et d'animations pour tous.

### Enfants

Les ALSH (Accueils de Loisirs Sans Hébergements) de Châteauneuf-du-Faou et de Coray accueillent vos enfants pendant les vacances scolaires et tous les mercredis.

Les programmes de cet été sont en cours d'élaboration.

Il existe un accompagnement à la scolarité pour les enfants rentrant en CP et en CM2.

### Ados

Un programme d'animations riche et varié pendant les vacances scolaires.

Camps d'été en Juillet (en cours d'élaboration).

Accompagnement à la scolarité pour les enfants rentrant en 6<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup>.

### Adultes et familles

**Sorties « Adultes & Familles »** : chaque année, une dizaine de sorties et un week-end sont organisés au profit de tous. Des destinations pour tous les goûts et pour tous les budgets !

**Le Tapis volant** : espace de jeux et de découvertes pour les enfants de 0 à 6 ans, accompagnés d'un adulte. Espace itinérant dans les écoles du territoire. Le samedi matin, de 10h à 12h.

**Ludothèque** : travail engagé avec les bibliothèques du Territoire concernant la mise à disposition d'une malle de jeux (avec prêt possible) et présence ponctuelle d'un animateur. Travail également réalisé avec les EHPAD et Ker-Arthur.

**Délices & D-Clics** : atelier de lutte contre les exclusions, à destination de personnes en difficultés sociales, autour d'un atelier cuisine et d'activités récréatives. Un mardi sur deux, de 10h à 17h.

**Torr-Penn** : atelier à destination des seniors (60 ans et plus), autour d'un atelier cuisine le matin et d'activités diverses et variées l'après-midi. Un mardi sur deux, de 10h à 17h.

**Jeu di'Scute** : rencontre mensuelle pour imaginer, proposer et/ou faire évoluer des projets et mettre en place les sorties & week-ends « Adultes & Familles ».

**Relais Accueil Animation** : ateliers de français & aide administrative pour les personnes d'origine étrangère.

**Point Information Familles** : permanence sociale qui renseigne, informe et oriente les habitants du territoire de Haute Cornouaille de manière individuelle, sur leurs droits et démarches concernant tous sujets relatifs à la vie quotidienne (sur rendez-vous).

**Mobil'Emploi** : location de scooter et/ou voiture à la semaine pour toute personne en insertion professionnelle.

À venir en fonction des mesures sanitaires éditées par le Gouvernement :

**Roulons Solidaire** : « covoiturage » solidaire et adapté pour toutes personnes rencontrant des difficultés de mobilité (excepté les déplacements professionnels) ;

### L'ULAMiR Aulne c'est aussi...

- Des séances de ciné tout au long de l'année (gratuites pour les adhérents) ;
- Des Cafés-Seniors abordant les thématiques du « bien-vieillir » ;
- Des spectacles tout public, petite enfance et pour les groupes scolaires ;
- Des événements tels que la Fête du Jeu, Zoom Petite Enfance, Semaine Bleue...
- Des activités sportives ;
- L'accueil de groupes en séjour ;
- Le soutien aux projets locaux des associations et des communes.

### CONTACT :

Centre social ULAMiR Aulne  
Maison de l'Enfance, Rue du Glédig  
29520 Châteauneuf-du-Faou

Tél. 02 98 73 20 76

Mail : [accueil@ulamir-aulne.fr](mailto:accueil@ulamir-aulne.fr)  
Sites web : [www.ulamir-aulne.fr](http://www.ulamir-aulne.fr)  
[www.sejours-nature-29.com](http://www.sejours-nature-29.com)

# Festiv'été

Vous trouverez ci-dessous les manifestations qui se déroulent habituellement sur la commune. Leur déroulement va dépendre de la décision des organisateurs en fonction de la situation sanitaire.

Samedi  
**10 juillet**

**REPAS**

Société de chasse

Dimanche  
**18 juillet**

**PARDON**

Notre-Dames  
de Lourdes

Dimanche  
**8 août**

**PARDON**

Comité  
de St Diboan

Dimanche  
**15 août**

**RANDONNÉE**

Hencho Koz

Samedi  
**11 septembre**

**REPAS**

Amicale des  
Sapeurs-Pompiers

Samedi  
**4 décembre**

**TÉLÉTHON**

Collectif  
des associations

